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第 902 回 平成 17 年 10 月 12 日（水）

本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「奉 仕 の 理 想」

３．四つのテストの唱和

４．食　事　の　時　間

５．会　長　の　時　間

６．幹　 事　 報 　告

７．委　員　会　報　告

８．会　 員 　卓 　話

９．点　　　　　　　鐘

第 901 回の記録　　　　 平成 17 年 10 月 5 日

★　会長の時間　　　　　　会長　岩切正司　君

着物に凝るより盲導犬育成に寄付

　　　　　　　　　演歌歌手　中村美津子。

　デビューは遅く、３６歳の時でした。それまでは

場所を選ばずにどこででも歌ってました。お金は結

構入るし、自分ではいっぱしの歌手のつもりでした

が、やはりメジャーデビユーは世界が違う。  「河内

おとこ節」のヒットで１９９２年初めて紅白歌合戦

に出た時には「もう死んでもいい」と思いました。

　その感動の恩返しとして始めたのが盲導犬育成の

お手伝いです。毎年コンサートの売上金からお金を

だして、盲導犬「ミツコ号」を育てています。

　かれこれ２３頭、お金にすると７０００万円ほど

寄付させてもらいました。

　盲導犬は１頭育てるのに３００万円かかります。

視聴障害の方のうち、八千人が盲導犬を希望してい

るのに実際に使っているのは九百人。絶対数が少な

くて行き渡らないんです。芸能界ではお金に羽が生

えたようにどこかにいってしまい、３００万円なん

て何に使ったかわからないうちに消えてしまいます。

演歌の衣装の和服だって、凝りだしたらキリがない

ですし、素晴らしい刺繍も、カメラがそこをアップ

で撮ってくれるわけではありません。それならその

分、１頭でも盲導犬を増やしたいのです。

　先月、盲導犬の寄付で賞を頂きました。なんでも

フイランソロピー「人類愛」の意味だそうです。そ

んな大層なものじゃありません。好きな歌を歌てい

れば喜んでもらい盲導犬も増える。それだけです。

★　幹事報告　　　　　　　　　　柳田光寛　君

例会変更通知

宮崎西ロータリークラブ

10月14日　地区大会の為、ワールドコンベンション

　　　　　センターサミットにて、午後12時30分～

宮崎南ロータリークラブ

10月17日　職場訪問、宮崎沖電気㈱午後 2時～

地区大会について

10月15日（土）

　記念講演・・・懇親会受付　14：00 ～

　記念講演・・・開演 15：30　　終了 17：00

　懇親会・・・・開会 18：00　　閉会 20：00

10月16日

　第一回本会議受付　 　9：00 ～

　点鐘・昼食　　　　　12：30

　第 2回本会議　　　　13：35

　点鐘・閉会　　　　　15：30

国際ロータリー第２７３０地区 2005.7 ～ 2006.6

2005-2006 年度ＲＩテーマ
超我の奉仕
【職業奉仕米山月間】



情報委員会より　　情報委員長　　中武幹雄君

「災害救援」
　被災地のＲＣが、被災地のさし迫ったニーズ
をかなえるプロジェクトを組織し、救援のため
の寄付を他の人々から進んで受け、これを管理
することもまれではない。クラブの関心も高い
し、 ＲＣやロータリアンの災害救援活動の価値
は明らかではあるが、 ＲＩ理事会に申請し、承
認を得て初めて、クラブまたはクラブ・グルー
プは、他のＲＣまたはロータリアンに文書を配
布し、災害救援に関し財政援助またほかの支援
を求めることが出来る。
「災害救援補助金」
　この補助金は、１カ国の１件の災害につき寄
贈地区が１回のみ授与される。
　地区は、 ＲＩが承認する災害を支援する目的
で、  （ＤＤＦ）から上限米貨 10，000 弗を使用
することが出来る」  （ＤＤＦ＝地区財団活動資
金）地区の自国以外の国に使用されなければな
らない。

イタリアＧＳＥ、歓迎会報告
　10月９日（日）にホテルプラザにてＧＳＥの
歓迎会に柳田幹事と私（林）の二人で参加して
きました。
　参加者は５０名程と思ったより少人数でした
が、その分神聖さを感じました。
　ＧＳＥメンバーはイタリア2040地区ミラノ周
辺の男性３名・女性２名の計５名で、チームリ
ーダー（男性 48 歳）外は 20 歳代後半です。
　詳しくは、今度の地区大会の時にご紹介があ
ります。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか

２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか
■　四つのテスト

親睦ゴルフ便り　

　先日の７日（金曜日）に恒例の歯車会のゴル

フコンペがニュー愛和ゴルフ場で開催されまし

た。

　天気予報では雨の確立が高かったのですが、

幸いにも晴れ間の多い良い天候で皆さん満足し

たプレーができました。

　我が佐土原クラブから新鋭の女性会員が２名

参加し歯車会に華を添えたようです。

　２次会は谷口会員のお店（スナック大連）で

ゴルフに参加できなかった藤堂会員と水浦会員

も参加して盛大に盛り上がりました。

　　　　　　 今月のセレモニー

★　会員誕生日　　　福井輝文君・太田　忍君

　　　　　　　　　　鬼塚圭司君・林　厚雄君

　　　　　　　　★　奥様誕生日

　　　　　　　　　　　山脇昭代さん

　　　　　　　　　　　堀口文代さん

★　結婚記念日　　神宮寺利夫君・山脇　忍君

　　　　　　　　　鬼塚圭司君・村岡　博君

　　　　　　　　　水浦達博君

　　　　出席状況　第 898 回　平成 17 年 9 月 14 日
会 員 数　　　29 名　　　　　　欠 席 者 数　　  9 名
出席者数　　　20 名　　　　　　メークアップ　　　2名
出 席 率　　　69 ％　　　　　　修正出席率　 　76 ％
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